

Pönalen



Die Einhaltung der in den Durchführungsbestimmungen vorgesehenen Eingabefrist für Matchergebnisse ist erstens für alle Tennisinteressierten ein begrüßenswerter Informationsservice und zweitens aus Sicht etwaiger Protestbehandlungen notwendig. Um diese Einhaltung zu fördern, wurden 2010 erstmals auch im Kreis Mitte Pönalen eingehoben.

Ebenso wurden Pönalen für das Nichtantreten einer gesamten Mannschaft verhängt. Ein solches verzerrt die Tabelle und verwehrt einer Mannschaft das Spiel – den eigentlichen Grund für die Teilnahme an der Mannschaftsmeisterschaft. Deshalb wurden die Pönalen für Nichtantreten (in geringerer Höhe) auch im Jugendbereich verhängt.

Die Einführung der Pönalen hat aus Sicht des Kreis Mitte Teams ihren Zweck weitgehend erfüllt und ist in der Vereinbefragung 2010 auch von einem überwiegenden Teil der Vereine als zweckdienlich empfunden und somit befürwortet worden. Um den Vereinen weiter entgegen zu kommen, wurde 2011 die Eingabefrist der Meisterschaftsergebnisse von 14:00 auf 21:00 (am nächsten Werktag außer Samstag) verlängert, was einen weiteren Rückgang der Pönalen in diesem Bereich zur Folge hatte. Die Pönalen im Bereich Nichtantreten einer gesamten Mannschaft sind 2011 zu unserem Bedauern leider etwas angestiegen, im Sinne der Durchführung einer fairen Mannschaftsmeisterschaft hoffen wir, diesen Wert 2012 wieder senken zu können.

Alle Pönalen 2011:

Verein	Ergebniserfassung	w.o.-Spiele	Summe
UTC Sparkasse Perschling	€ 20	€ 54	€ 74
TK St. Veit-Gölsen	€ 60	€ 72	€ 132
Tennis Club Prewitz	€ 40	€ 42	€ 82
TC Hohenberg	€ 20		€ 20
TC St. Aegydt	€ 60		€ 60
TV Maria Anzbach	€ 40	€ 18	€ 58
Freizeittennisclub Tulln	€ 20	€ 90	€ 110
TC Tullnerbach	€ 20		€ 20
Tennisclub Laaben		€ 54	€ 54
SC Traismauer		€ 126	€ 126
TC Totzenbach		€ 42	€ 42
ASV Pressbaum		€ 42	€ 42
TCK Gablitz		€ 42	€ 42
Madainitennis		€ 90	€ 90
UTC Ollersbach		€ 18	€ 18
TK Big Point Muckendorf		€ 18	€ 18
TC Tulln		€ 18	€ 18

Für w.o.-Spiele vorgeschriebene Pönalen für Jugendspiele können unter folgenden Voraussetzungen beansprucht werden:

1. Das Antreten einer Mannschaft war aus gesundheitlichen Gründen (ärztliche Bestätigung) nicht möglich, dh dass nicht genügend Spieler in der Spielerliste spielfähig waren.
2. Die gegnerische Mannschaft wurde spätestens am Vortag informiert.

Ein Einspruch kann unter Bestätigung von 1. **UND** 2. bis spätestens 31.12.2011 per E-Mail an jwb@gmx.at oder per Post an Jörg Bachl, Haindorfer Straße 16 in 3231 St. Margarethen eingebracht werden.

Wird diese Möglichkeit nicht wahrgenommen, werden die vorgeschriebenen Pönalen im Frühjahr zusammen mit den Kreisbeiträgen vorgeschrieben.